

Jahresbericht 1964 / 1965

- 25.09.1964** Christkönigsfest. Teilnahme mit König und Fahnenabordnung
- 22.12.1964** Beerdigung Frau Carola Elmendorf
- 04.01.1965** Feier des Ewigen Gebetes in der St. Michaelskapelle in Saalhoff
- 09.02.1965** Vorstandssitzung im Vereinslokal Keusen
- 14.02.1965** Ordentliche Mitgliederversammlung bei Keusen
- 21.02.1965** Fastnachtsrundfahrt mit Trecker und Wagen
- 01.03.1965** Die Fastnachtsfeier bei Brambosch fand nicht ganz die Zustimmung der Bruderschaftsmitglieder, weil die Tanzmusik (ein elektr. Harmonium) nur von einem Begleitinstrument stammte. Der andere Musiker (Solist) war an diesem Abend nicht erschienen. Ein entsprechendes Entschuldigungsschreiben liegt vor.
- 14.04.1965** Beerdigung des Bruderschaftsmitgliedes Heinrich Hackstein
- 23.04.1965** Beerdigung des Bruderschaftsmitgliedes Erwin Hampel, der als Lehrer mehrere Jahre an der kath. Volksschule Saalhoff tätig war.
- 18.05.1965** Vorstandssitzung im Vereinslokal. Vorbesprechung für die Erstkommunionfeier
- 27.05.1965** Teilnahme der Bruderschaft an der Erstkommunionsfeier der Kinder in der St. Michaelskapelle
- 07.06.1965** Kirchengang mit der Joh. v. Nepomuk Bruderschaft Alpsray am Patronatsfest
- 08.06.1965** Teilnahme mit Fahnenabordnung und Thron am Krönungsball der St. Joh. v. Nepomuk-Bruderschaft im Saale Peschges
- 17.06.1965** In diesem Jahr ist wegen des ständigen anhaltenden Regens die Fronleichnamsprozession ausgefallen
- 28.06.1965** Beerdigung Frau Anna Johanna Lisken
- 23.07.1965** Vorstandssitzung im Vereinslokal. An dieser Besprechung nahm ebenfalls der Zelteausteller Evers und der Schriftführer des Schützenvereins „Eintracht“ Altfeld-Saalhoff, Herr Pastoors, teil.
- 05.09.1965** Mitgliederversammlung im Vereinslokal. Zur Besprechung standen die Kirmestage und das Vogelschießen an
- 12.09.1965** Teilnahme der Bruderschaft am 1000-jährigen Bestehen des Fischerdorfes Lüttingen. Gleichzeitig nahmen am Kreibundes und

Stadtmeisterschaftsschießen Theodor Hackstein, Hans Lisken, Helmut Otholt und Heinz van der Wal teil. Letzter wurde beim Kreisbundesschießen bester Einzelschütze.

19.09.1965

Vogelschießen auf dem Hof bei der Wirtschaft Keusen. Die Königswürde errang nach verhältnismäßig kurzer Zeit das Bruderschaftsmitglied Gerhard Kühne jun. Nach eingehender Beratung, an der der 1. Brudermeister Joh. Hoogen maßgebend beteiligt war, erklärte er sich bereit, die Königswürde anzunehmen. Die Schießpreise errangen:

1. Preis Heinz van der Wal
2. Preis Gerhard Kühne
3. Preis Bernhard Haberstroh
4. Preis Heinz Lisken

26.09.1965

Teilnahme am Umzug und Krönungsball des Schützenvereins „Eintracht“ Altfeld-Saalhoff.

27.09.1965

Levitenamt in der St. Michaelskapelle, anschließend fand auf dem Hoogenhof das traditionelle Fahnenschwenken statt. Der Herr Pastor Aretz hielt eine kurze Ansprache. Beim Frühschoppen im Festzelt wurde, nachdem der alte König Heinrich Olf eine Königsplakette mit Urkunde erhalten hatte, bis in die späten Abendstunden gefeiert. Das Königssilber ist nach Anregung des Zentralverbandes in diesem Jahr vor dem Altar, während der hl. Messe, in der Kapelle gewechselt worden.

28.09.1965

Requiem für die Verstorbenen der St. Michael-Bruderschaft. Nachmittags nahmen die Bruderschaftsmitglieder Aufstellung am Vereinslokal um am Umzug teilzunehmen. Angeführt wurde der Zug durch ein Ponnygespann, das den Kinderschützenkönig mit Königin fuhr. Im Festzelt führten die Kinder unter Regie des Herrn Lehrers Kölker verschiedene Tänze auf.

Um 20.00 Uhr marschierten mit dem Thron die Mitglieder der Nachbarbruderschaften Millingen und Alpsray und der Schützenverein „Eintracht“ Altfeld Saalhoff in das Festzelt ein, um den Krönungsball zu begehen.

03.10.1965

Jahreshauptversammlung im Vereinslokal Keusen